

GRUPO XV

Traspiés del Extremadura

Si el Moscardó hubiese arriesgado más, se habría llevado los dos puntos en lugar de uno

Almendralejo. (De nuestro corresponsal, J. NAVIA TOLOSA). Extremadura, 1 (Chicha); Moscardó, 1 (Palomo).

EXTREMADURA: Gerardo; Olmedo, Carral, Blandón; Quirós, Luna; Jaén, Caraballo, Olmo, Eulalio y Chicha.

MOSCARDÓ: Valbuena; Jiménez, Flores, Daniel; Romero,

minutos se fueron consumiendo en medio de un afán desordenado por parte del Extremadura de llegar, como fuera, al área enemiga, para perder siempre la oportunidad del remate cettero; la mayor parte de las veces, por falta de coraje; y un Moscardó sereno, dueño del centro del campo, controlando el balón y lanzándose hacia adelante, sin rapidez, pero apcyándose en la jugada.

Martín Camino, en el minuto 24 de la segunda parte, cambió a Luna por Blandón, para ver si la cosa variaba de cariz, pero, a pesar de la gran voluntad de éste, nada se consiguió. La suerte estaba echada y, el empate, se quedó inalterable.

El Extremadura, como conjunto, estuvo mal, muy mal. En cuanto a líneas se refiere, Gerardo tuvo buenas intervenciones, pero falló en el gol. En la defensa, el mejor Blandón y también de todo el equipo. La media, tal como sucedió el día del Olivenza, no existió, pues nunca tomó el mando del centro del terreno; además Luna, en ese puesto, naufraga. Creemos que el cambio ordenado en la segunda parte está más acorde con las características de ambos jugadores. En el ataque, nada de nada. Con ese miedo y esa falta de coraje, no sólo se repetirán estos desastres, sino que la cosa se pondrá aún peor. Únicamente podemos salvar a Eulalio; los demás...

El Moscardó planteó "su" partido, como se suele hacer fuera de casa; a base de contención y contrataques; consiguieron su "golito" y lo guardaron como oro en paño, sin querer arriesgar nada, aunque hubo momen-

tos que tenían al Extremadura a su merced y, si hubieran forzado la cosa, se llevan los dos puntos. Valbuena estuvo muy bien. En la defensa, bien Flores; flojo los laterales; la línea media hizo una buena labor de contención y, el armador del equipo, el veterano Ramírez, se "hartó" de jugar, junto con Laborda I.

MEDINA: "El partido fue muy dispuesto, se jugó con mucha corrección y yo veo al Extremadura como un gran equipo, aunque se le nota la falta de los cuatro expulsados. El resultado me parece justo; yo tenía fe en conseguir algo en Almendralejo y así fue, afortunadamente para nosotros. Quiero saludar a la afición de Almendralejo que se ha comportado con mucha corrección y decirle que, a pesar del empate, tiene un buen equipo, que seguramente se clasificará".

MARTÍN CAMINO: "El Extremadura ha jugado muy mal, fatal; se ha perdido el centro del terreno y los hombres de adelante no han expuesto lo suficiente. Cuando un equipo no tiene espíritu de lucha, no se va a ninguna parte con él. El Moscardó ha trabajado muy bien y ha merecido el empate. A pesar de que mi equipo jugó tan mal, hemos tenido mala suerte en jugadas cruciales en que pudimos marcar. Y, sin embargo, a última hora, incluso hemos podido perder. Hoy, hemos dado un traspiés que intentaremos enderezarlo en el próximo partido y, sobre todo, veremos si se puede enderezar al equipo, que es lo principal".

El DON BENITO no acaba de cuajar

Sin mucho juego, el Getafe fue más efectivo

DON BENITO. (De Interino). D. Benito, 1 (Rubio); Getafe, 3 (Ramón, Raúl y Serrano).

A las órdenes de Valle, que estuvo muy bien, los equipos formaron:

D. BENITO: Rodri; Iglesias, Gelo, Emilio; Macedo, Fori; Pajuelo, Cano, Rubio, Román y Curro.

GETAFE: Jabato; Patri, Calderón, Fonseca; Ocaña, Raúl; Ramón, Mancebo, Clarés, Gómez y Serrano.

GOLES

35 minutos del primer tiempo, Peligrosa internada de Ramón, que marca el primer tanto visitante.

5 minutos del segundo tiempo, Melée ante la puerta local con tiros y rechaces de unos y otros, hasta que Raúl empalma un gran chut, que se cuele, sin que la estirada de Rodri sirva para nada.

10 minutos, Nuevo gol, esta vez de Serrano, que sentencia el partido.

20 minutos, Rubio consigue el del honor local.

DESTACA

Destacados: Por el Getafe, el extremo Ramón y los medios Ocaña y Raúl. Por el D. Benito, Rubio mostró sus grandes posibilidades. Es uno de los jugadores cedidos por el At. de Madrid.

No nos ha mostrado nada sensacional, el Getafe, en su visita al Estadio Municipal. Sin embargo, ante el D. Benito, que no acaba de cuajar, ni de encontrarse a sí mismo, le bastó con que funcionase bien su línea media y que el extremo Ramón, como punta de lanza, trajese de cabeza a todo el dispositivo defensivo local.

El D. Benito sigue sin hacer nada digno de mención; en el

segundo tiempo, sacando fuerzas de flaqueza y cuando ya estaba todo decidido, tuvo algunos destellos de buen juego, que no fueron suficientes para anular la gran ventaja que su rival había conseguido en el marcador, ni tampoco para satisfacer a nadie.

Las cosas van de mal en peor. Y con seis negativos, es difícil



Raúl fue el que movió a su equipo y logró un gol.

levantar cabeza. Es lástima que, el Don Benito, club histórico donde los haya, sobre todo en Tercera, se vea abocado a un descenso irremediable. Queda Liga por delante, es cierto; pero es que no se ve mejorar al equipo lo suficiente como para dar la vuelta a su situación angustiosa.

Se han conseguido algunos fichajes como el de Rubio, pero uno, dos y hasta tres hombres no bastan para suplir lo que les hace falta al resto de sus compañeros.

El Getafe, en parte contagiado por el juego del local; en parte, también, porque resolvió el encuentro con claridad, no quiso lucirse, ni jugar para la galería, sino solo de cara al resultado, que le fué favorable, tanto por sus cortos méritos como por los muchos fallos de sus adversarios.

No nos gustó el Getafe, aunque no podamos calibrar sus méritos, pues ya se sabe que, cuando el contrario juega mal, el oponente se contagia y termina por hacerlo igual. De todas maneras, repetimos, los medios son de gran calidad y, ellos solos, justificaron el triunfo visitante, ya que mandaron en su zona con toda evidencia.

El Guadalajara...

(Viene de la página 11) muy otro habría sido el resultado final.

Montero Criado: Estimó muy merecida la victoria de su equipo... y justo el resultado. Del Guadalajara, cuyo conjunto considera bastante bueno, destacó a Laso y Marín. Y se felicitó, y le felicitamos, porque el Quintanar, va superándose jornada tras jornada. ¡Aupa Quintanar!

dores. Dejó en muchas ocasiones la línea central en poder de su contrario, porque Melgar, medio accidental, no encontraba su sitio. Bien Fermín, en el poco trabajo que le llegó. La defensa no tuvo muchas complicaciones frente a los inocentes delanteros oliventinos. En la media, bien Ordóñez y regular Melgar. De la delantera los mejores Durán y Borrell, así como algunos destellos de Mundo, Vila, muy flojo y, Cabilla, regular.



Blandón fue el mejor de los azulgranas

Laborda II; Palomo, Rodri, Rivera, Ramírez y Laborda II.

DESTACADOS

Del Moscardó, Ramírez; del Extremadura, Blandón.

ARBITRO: De la Hoz, despistado.

MARCADOR

1-0. Minuto 36. Chicha, después de zafarse del defensa, para la pelota y desde la esquina del área lanza un gran tiro que se cuele por la escuadra contraria.

1-1. Minuto doce de la segunda parte. Laborda I saca un corner, falla Gerardo en la salida y Palomo, sin que nadie le estorbe y a placer, cabecea a la red.

COMENTARIO

Comenzamos por decir que el Extremadura ha jugado un mal partido, uno de los peores que le recordamos. Y que el empate ha sido un buen resultado para los de casa, de acuerdo con lo visto a lo largo de todo el encuentro, pues, si el Moscardó hubiese tenido más decisión, es probable que los dos puntos habrían marchado para Madrid.

En la primera parte, los azulgranas, sin hacer nada de particular, llevaron la cosa más dignamente, sobre todo porque su enemigo se limitaba a contenerle y a lanzar esporádicos contrataques. El gol, aunque tardío, vino muy bien al equipo y todos pensamos que las cosas se enderezarían definitivamente en la segunda parte, pues la verdad es que el Moscardó, aún jugando siempre bien la pelota, tampoco estaba dando sensación de gran equipo. Si Olmo hubiera acertado aquel balón que le llegó en la misma boca de gol, tras un buen centro de Jaén y que, el delantero local, falló estrepitosamente, pegándole al suelo en vez de a la pelota, seguramente se habría resuelto la cuestión.

Con el precario uno a cero del primer tiempo, se dio comienzo a la segunda parte y, el Moscardó, forzó más sus contrataques; uno de ellos trajo el empate y, con él, la incertidumbre. Sin embargo fue a raíz de este gol cuando el Extremadura se lanzó al ataque con todos sus efectivos; cuando sus hombres le echaron velocidad y decisión; pero todo resultó fuego de artificio que, además de poco efectivo, fue poco duradero. Y los

El Olivenza, equipo flojito

Fue goleado a placer por el Cacereño

CACERES. (De nuestro corresponsal JOSE MARIA ORTIZ).

Cacereño, 6 (Borrell 2, Durán, Ordóñez y Mundo 2); Olivenza, 1 (Vela).

CACEREÑO: Fermín; Renedo, Aparicio, Emilín; Melgar, Ordóñez; Durán, Cabilla, Borrell, Vila y Mundo.

OLIVENZA: Peláez; Canito, Calín, Coronado; López, Cele; Adelardo, Pozueco, Vela, Gonzalo y Ríos.

ARBITRAJE

Corrió a cargo del señor Gironda, del Colegio extremeño, ayudado en las bandas por Sánchez Marín, y Barrón Majarés. La actuación no nos convenció. Quizás el informador sea un poco exigente, pero, en un partido fácil como éste, pudo lucir más. Regular, tirando a mal.

G O L E S

Minuto 13. Jugada en el área forastera. El balón por alto va a Durán, que con inteligencia lo devuelve de cabeza hacia la parte contraria, donde Borrell cruza también con la cabeza a las mallas.

Minuto 15. Saque largo de Fermín, pelota que recoge Mundo, pasa hacia Durán, que en disputa con la defensa oliventina, valientemente consigue el 2-0.

Minuto 44. Corner por la derecha de Durán, que Ordóñez consigue llevar a las mallas de cabeza. 3-0.

Minuto 48. Centro largo de Cabilla hacia Borrell, este hacia Mundo, que con el empuje clavó el balón por la misma escua-

dra de Peláez. 4-0. Y muchos aplausos por la belleza del gol.



Durán estuvo entre los destacados cacereñistas

Minuto 51. Centro de Borrell, y de nuevo Mundo oportuno mete el pie. 5-0.

Minuto 53. Vela entre varios defensores cacereños logra marcar un gol de buena ejecución, cuando el dominio era más insistente por parte cacereña. 5-1.

Minuto 85. Pase en profundidad de Cabilla a Borrell, este se infiltra por la defensa blanca, marcando el último tanto del partido.

COMENTARIO

El Cacereño consiguió la goleada esperada frente al novel

conjunto de Olivenza, equipo flojo. Bien es verdad que la afición no salió del todo contenta de su equipo, a pesar de los seis goles, porque, indudablemente, pudieron haber sido más. Por otro lado, tenemos que decir que, el Cacereño, aunque equipo netamente superior, no lució con esa calidad técnica que tanto esperan sus incondicionales. Nosotros pensamos que quizás todo eso sea consecuencia del bache que el fútbol español atraviesa a lo largo y ancho de su geografía, y si no remitanse ustedes, amables lectores, al partido de Primera División, Sabadell-Córdoba, que nos ofreció TVE. No hacen falta muchos comentarios; aquello no era ciertamente fútbol de la División de Honor. Y si éste está exento de calidad, de hombres, etc... ¿cómo estará el de Tercera?

LOS EQUIPOS Y SUS

DESTACADOS

El Olivenza creemos sinceramente que no tiene nada que hacer; es un equipo "comparsa" en este grupo y muchas cosas tendrían que suceder para que no sea uno de los condenados al descenso, en esta poca difícil, que tampoco ha de beneficiar a equipos o clubs económicamente débiles. Participan, y ya de por ello merecen el aplauso. Nos gustaron, el meta Peláez, y la pegajosidad de los defensas.

El Cacereño, ya lo hemos dicho. No forzó el tren y por eso el resultado no fue lo amplio que hubieran deseado sus segui-